

10/7

「スポーツフェスタ IN 愛南」で500人がさわやかな汗

南レク城辺公園などで第13回スポーツフェスタ IN 愛南が開催され、9歳から92歳まで約500人の選手が参加して秋晴れの中、さわやかな汗を流しました。

「スポーツフェスタ IN 愛南」は、愛南町最大のスポーツイベント。絶好のスポーツ日和となったこの日、選手は南レク城辺公園野球場で行われた開会式の後、5つの会場に分かれて、軟式野球やテニス、バレーボールなど8種目13競技で練習の成果を競いました。



競技の様子と優勝チームは、町公式ホームページ内のフェイスブック「ぎゅぎゅっと！愛南」に掲載しています。



愛南町最大の
スポーツイベントに
500人が参加



連夜の熱戦に幕。 バレーボールナイターリーグ 2大会連続でHYNが優勝

9/20~10/5

第24回愛南バレーボールナイターリーグ大会が期間中5日間にわたって御荘中学校体育館で開催されました。参加7チームの総当たり戦を5勝1敗の成績で制したHYNが2大会連続優勝を飾りました。





9/22

自分に挑戦!記録に挑戦!愛-1グランプリ

南レク城辺公園多目的グラウンドで愛-1グランプリ2018（主催：愛南体協 陸上競技部）が行われ、小中学生から一般まで愛南のアスリート90人が参加して、トラック競技やフィールド競技に挑戦しました。

愛-1グランプリは、様々なジャンルのアスリートの競技力向上を目指して平成19年から毎年行われています。秋晴れの中、参加者は「100m走」やサッカーゴールに設けられた的を狙う「キックターゲット」など、7つの種目から自信のある種目で記録に挑みました。



10/10

目指せ自己新記録 小学生陸上大会

第38回南宇和郡小学校陸上競技大会が、南レク城辺多目的グラウンドで開催されました。秋晴れの下、町内13校の選手たちが、自己記録更新や県大会出場等の目標に向かって、力一杯競技しました。

